

CDU *für* Tübingen Gemeinderatsfraktion

Tübingen, den 29. 10. 2009

Antrag der CDU - Fraktion

Stand Breitbandversorgung

Antrag:

1. Die Verwaltung berichtet über den aktuellen Stand zur Versorgung der Stadtteile Bühl, Hagelloch und Hirschau mit Breitbandanschlüssen.
2. Welche Erhebungen wurden bereits durchgeführt?
3. Wo besteht Bedarf in den o. g. Stadtteilen?
4. Gibt es auch andere Bereich der Stadt –Wohnbereiche und Gewerbegebiete-, in denen keine Ausreichende Versorgung mit Breitbandanschlüssen vorliegt?
5. Welche Maßnahmen sind über das Konjunkturprogramm bezuschussbar?
6. Wie sieht der Terminplan zur schnellen Versorgung der Stadtteile und Teilbereich aus, in denen die jetzige Versorgung unzureichend ist.
7. Welche Bedarfsanfragen liegen von Gewerbetreibenden, Freiberuflern und Privathaushalten vor, wie werden diese behandelt und wie ist das weitere Vorgehen geplant?

Begründung:

In mehreren Stadtbereichen und Stadtteilen ist die Versorgung mit leistungsfähigen Breitbandanschlüssen mangelhaft. Firmen und Freiberufler, zum Beispiel in den Gewerbegebieten Rittweg und Dischingerweg/Heerweg in Hirschau klagen darüber, dass ihnen diese heute als Grundvoraussetzung notwendige Infrastruktur fehlt und es dadurch zu erheblichen Standort- und Wettbewerbsnachteilen kommt. Die Stadtteile Bühl und Hagelloch haben generell einen Versorgungszustand unter den Schwellenwerten der Förderrichtlinien des Bundes liegt.

Für die CDU – Fraktion

Ulrich Latus

